

L'on a publié depuis un recueil des maximes favorites de l'ermite où l'on retrouve l'accent sublime des âmes élevées par la grâce de Dieu aux plus hautes formes de la sainteté. La vie du Père de Foucault devrait être connue de plus de chrétiens. L'on ferait une bonne œuvre en faisant lire par les fidèles ces pages magnifiques.

CONVERSIONS D'ORIENTAUX AU CATHOLICISME EN 1931

L'“Osservatore Romano” donne d'intéressantes statistiques au sujet de conversions d'Orientaux au catholicisme en 1931. D'après les chiffres donnés, il y a eu 13,000 conversions. Un bon nombre n'ont pas été enregistrés, dit le journal, et ce chiffre ne représente pas tous les convertis.

Le grand retour des Jacobites, à Malabar, a surtout été remarquable. En effet, à la suite de leurs évêques Mar Ivanios et Mar Theophilos, plus de 8000 Jacobites ont embrassé le catholicisme. Le Saint-Siège a constitué une nouvelle province ecclésiastique et y a nommé Monseigneur Ivanios Archevêque Métropolite de Trivandrum, et Monseigneur Theophilos, évêque de Tiruvella. L'on se souvient que Monseigneur Ivanios assistait au Congrès de Dublin et qu'il y a été une des figures les plus remarquées, la plus remarquée après le Cardinal Lauri, a dit un journal de Dublin.

Parmi les convertis Jacobites l'on signale 36 prêtres et une vingtaine de religieux. Parmi les fidèles convertis se trouve Georges Joseph, nationaliste, collègue de Ghandi, avocat au Palais de Madras et directeur de la “Young India”; K. V. Chacko, inspecteur en chef de l'Institut d'éducation, qui conduisit également ses deux frères au catholicisme; A. Philipose, juge en chef de l'Etat de Travancore — ce dernier a publié un volume pour expliquer sa conversion. En plus des Jacobites, plus de 800 païens, influencés par eux, se sont également convertis. D'autres païens se sont convertis dans les diocèses d'Ernaoulam et de Changanacherro.

Un groupe important de conversions ont eu lieu en Transjordanie, dans le rite Melchite, à tel point qu'il est question de former un diocèse melchite dans ces régions. Il y a eu encore plusieurs conversions chez les Coptes, en Egypte, en Abyssinie, etc.

* * *

Les “Acta Apostolicae Sedis” de juillet contiennent un décret de la Congrégation de l'Eglise Orientale confirmant la lettre apostolique de Léon XIII, du 12 mai 1882, au sujet de la réforme de l'Ordre de Saint-Basile. Le décret reconnaît que